
第３４５回教員会議・第４９８回研究科委員会 議事要録 

 

１．日  時  令和２年１０月２８日（水） １３：３０～１６：４０ 

２．場  所  行政政策学類大会議室及びオンライン会議 

３．確認事項  第３４４回教員会議・第４９７回研究科委員会 議事要録を確認した。 

４．議  題 

 

◎一般教員会議 

［協議事項］ 

（１）令和３年度行政政策学類編入学及び学士入学試験合否判定について（資料１：会議後回収） 

  入試委員から、資料に基づき、編入学及び学士入学試験の志願・受験状況等について報告

があり、選考要領により合否判定基準等の確認を行った。続いて仮判定の結果の報告があり、

募集人員１０名に対し、編入学に係る整理番号１から１６までの１６名を合格としたい旨の

提案があり、挙手採決の結果、原案のとおり承認された。 

 

（２）入学者選抜における選考要領の改定について（資料２：会議後回収） 

  入試委員から、資料に基づき、入学試験名称の変更、前期日程及び後期日程の選抜要項に

おける採点調整に係る記載の削除とともに、募集要項の記載に合わせるための変更について

提案があり、承認された。 

 

（３）２０２１年度開講計画・授業担当計画について（資料３） 

  教務委員から、資料に基づき、第３４４回教員会議での協議以降、追加・変更があった箇

所について提案があり、承認された。 

 

（４）令和２年度行政政策学類長候補適任者選出日程（案）について（資料４） 

  学類長から、資料に基づき、次期学類長候補適任者選出及び意向投票の日程について提案

があり、承認された。 

 

［報告事項］ 

（１）令和３年度総合型選抜の日程について（資料５） 

  入試委員から、資料に基づき、本試験及び追試験に係る合否判定から入学手続きまでの日

程について、試験ごとに分けて設定することに変更した旨の報告があり、定員管理に関する

質疑の後、了承された。 

 

（２）学生の休学について 

  教務委員から、学類生の休学者３名について報告があり、了承された。 

 

（３）授業の欠席に関する取扱の改正について（資料６） 

  教務委員から、資料に基づき、風邪症状を理由とする授業の欠席に関する取り扱いについ

て報告があり、了承された。 

 



（４）令和３年度開講計画の策定にあたって（資料７） 

  教務委員から、資料に基づき、策定の方針及び教室割り当ての原則等について報告があり、

了承された。 

 

（５）非常勤講師計画作成要領の改正について（資料８） 

  教務委員から、資料に基づき、非常勤講師を必要とする科目及び非常勤講師の人選に係る

改正について報告があり、開講時限と講師の宿泊等に関する質疑の後、了承された。 

 

（６）令和２年度前期遠隔授業アンケート結果について（資料９） 

  教務委員から、資料に基づき、結果の概要について報告があり、了承された。 

 

（７）令和２年度後期末正規試験の日程等について（資料１０） 

  教務委員から、資料に基づき報告があり、了承された。 

 

（８）学生大会に伴う休講措置について（資料１１） 

  学生生活委員から、資料に基づき、学友会より１１月１９日（木）３時限目に学生大会開

催に伴う休講措置の依頼があった旨の報告があり、了承された。 

 

（９）「現代政治論」及び「地域環境論」担当教員の公募に係る学系長選考委員の推薦等について 

  学類長から、第３４４回教員会議において確認した学系長からの推薦に基づく選考委員に

ついて、「現代政治論」及び「地域環境論」の選考委員各１名を選出した旨の報告があり、了

承された。また、第３４４回教員会議において投票結果が同票であった「現代政治論」の講

座外選考委員については、当該教員２名と学類長で協議し、１名選出した旨の報告があった。 

 

（１０）教育研究評議会報告（第３４３回 １０月２０日開催）（資料１２） 

【審議事項】 

  ①大学院の改革について 

 【報告事項】 

  ①東海国立大学機構と福島大学とのクロスアポイントメント制度に関する協定書の締結

について 

  ②若手研究者の自発的な研究活動等に関する申合せの制定について 

  ③経済的困窮学生への経済支援申請結果について 

  ④令和２年度情報セキュリティ教育の実施について 

福島評議員から、資料に基づき詳細な報告があり、了承された。 

質疑に入り、大学院改革について、①教職員から出された意見の取り扱い、②地域政策科

学研究科としての対応について意見交換を行った。 

 

（１１）運営会議報告（第１４８回 １０月２７日開催）（資料１３） 

  ○学長特別顧問の委嘱について 

  ○特定年俸制への移行者の募集について 

  ○年５日の年次有給休暇の確実な取得について 



  ○大学院の改革について 

  ○その他 

  学類長から、資料に基づき詳細な報告があり、了承された。 

  質疑に入り、年次有給休暇の取得及び休日労働等について意見交換を行った。 

 

（１２）その他 

 ①教務委員からのアナウンス 

教務委員から、問題探究セミナーⅡ・Ⅲ、演習ガイダンス原稿（シラバス）作成依頼（11/20

〆切）についてアナウンスがあった。 

 

◎研究科委員会 

［報告事項］ 

（１）院生の休学について 

  教務委員から、大学院生の休学者１名について報告があり、了承された。 

 

（２）その他 

  なし 

 

 議長から、次回の教員会議は１１月１１日（水）１３時３０分から開催する旨のアナウンス

があった。 


